
Новости

Сегодня глава администрации Сергей Златогорский встретился с педагогическим
сообществом, озвучив ряд позиций совместной целенаправленной работы. Лейтмотивом
встречи стала мысль о школе как доминирующем звене в воспитании здорового
социально и профессионально ориентированного поколения. «Мы должны для себя
наметить ориентиры и к ним поступательно двигаться. Нам нужно общество
патриотичное, со здоровой идеологией, социальной направленностью, культурное
готовое динамично работать в новых условиях»,- сказал Сергей Златогорский. Было
отмечено, что ответственность в первую очередь возлагается на руководителей
учреждений образования, у которых должны быть желание и заинтересованность в
достижении поставленных целей. Кроме того, было обращено внимание на
необходимость создания кадрового резерва руководящего звена. Глава администрации
сформулировал ряд направлений, по которым директора школ и учреждений
дошкольного воспитания должны работать и впоследствии держать ответ. В первую
очередь – это содержание материально-технической базы, благоустройства
территории. «Подходить к этому вопросу надо по-хозяйски, все вы находитесь в равных
условиях, но далеко не везде школы выглядят с точки зрения эстетики на уровне.
Работайте с населением района, выпускниками, родительским сообществом.
Благоустройство- наше общее дело»,- подчеркнул Сергей Златогорский. В следующем
году, как заверил мэр города, все подъезды к школам и детским садам будут
заасфальтированы.  Кроме того, школа должна стать социокультурным центром своего
микрорайона при активном участии детей, родителей, депутатов и всего городского
сообщества , где земляческие корни выпускников могли бы дать ростки. По мнению,
главы администрации, каждая школа, равно как и детский сад, должны иметь свою
«изюминку» и самобытность, которая определяется ее историей или направленностью
образования. Нацеленность на здоровое поколение – еще один постулат, который
необходимо современной школе взять на вооружение. «Наши дети должны иметь четкий
иммунитет к наркотикам, пьянству, курению. Возьмите всех, кто курит на учет и не
гонитесь за статистикой. Мы должны иметь представление о реальной картине
происходящего, озаботьте этим вопросом родителей»,- сказал Сергей Златогорский.
Глава администрации рекомендовал активнее внедрять в школах и детских садах
муниципальный проект по развитию массовой физкультуры, уделяя особое внимание
детям, которые профессионально занимаются спортом. Глава администрации убежден,
что и профориентацией детей надо заниматься с младших классов, нацеливая на СПО и
востребованность специалистов с высшим образованием, подготовкой которых
занимаются пензенские вузы.

  

Завершая встречу, Сергей Златогорский отметил, что общение с педагогами будет
проходить ежеквартально с представлением наработок, обменом опытом и
определенными достижениями.
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